
 

LE PORTRAIT D’UN MEMBRE DU COMITE DIRECTEUR 

 

 
NOM : BEAUJANNOT 
PRENOM : Mattéo 
AGES : 21 ans 
PORFESSION : Étudiant en journalisme 
Coprésident de la Commission Basket Féminin à la Ligue AuRA 
 
Comment es-tu venu au basket ? 

 
Passionné de basket depuis mes deux ans, j’ai découvert cette discipline à travers le prisme 
de ma mère, persuadé étant enfant que le basket était originellement créé et pratiqué par 
les femmes. Au fil des années, ma passion et ma curiosité pour ce sport se sont amplifiées, 
traversant les frontières jusqu’aux États-Unis. Ainsi, en parallèle du basket féminin, j’ai 
commencé à suivre assidûment la NBA à partir de la sixième à travers des modèles comme 
Tony Parker. 
 
Quand as-tu pris ta première licence ? 

 
J’ai obtenu ma première licence en 2003, soit à l’âge de deux ans et demi dans le club de 
Saint-Priest. J’ai évolué durant trois ans dans ce club, avant de rejoindre les clubs de Saint-
Victor-de-Cessieu, la Tour du Pin, et enfin Pont de Beauvoisin depuis huit ans. 
 
En quelle année es-tu arrivé à la Ligue ? Pour quelles missions ? 

 
Je suis arrivé à la Ligue lors de l’Assemblée Générale de 2020. A l’origine, Olivier Blatrie 
m’avait proposé de candidater à l’élection des membres du comité directeur afin de rejoindre 
la Commission Basket Féminin, et ainsi devenir rédacteur pour le site BasketFLY, devenu 
aujourd’hui Elle’Aura. Mon rôle était de créer des nouveaux contenus pour relancer le site, 
qui n’était pas mis à jour depuis presque trois ans, et de couvrir l’actualité du basket féminin 
dans la région. Un poste qui a bien évolué depuis (rires). A présent, mes missions se sont 
étendues à l’organisation d’événements avec la Commission et d’aller à la rencontre des 
différents clubs de basket féminin en AuRA. 
 
Pourquoi tu t’es engagé au sein de la Ligue ? 

 
J’ai vu dans la proposition d’Olivier Blatrie la possibilité de m’exercer dans le journalisme, 
un métier que je rêve de faire. J’avais ainsi carte blanche pour tester de nouveaux contenus, 
m’exercer et redonner vie au site. Bien évidemment, chacune de mes propositions devaient 
être validées par la Commission et Sylvia Rigaud. Toutefois, avec le temps, la Commission 
m’a fait de plus en plus confiance, m’offrant un magnifique terrain de jeu en la présence du 
site et de la richesse de notre région concernant le basket féminin. 



 

 
Qu’est-ce qui te plaît le plus dans l’univers du sport ? 

 
Sans aucun doute, ses valeurs. Au-delà de l’apprentissage du respect, du travail d’équipe 
ou encore du dépassement de soi, j’ai un profond attachement pour l’esprit de famille 
présent dans chacun des clubs. Le sport, quel qu’il soit, permet de réunir toutes les classes 
sociales et de mettre à bas les différences dès que l’on rentre sur le terrain. Par ailleurs, la 
passion de chacun pour sa discipline préférée m’émerveille au quotidien et me fait apprécier 
plus que tout le sport.   
 
As-tu toujours voulu t’investir dans ce secteur ? 

 
Mon intention a toujours été de lier ma carrière professionnelle au basket. Toutefois, l’idée 
ne m’a jamais traversé l’esprit de m’engager de manière associative dans ce sport. C’est 
grâce à mon rôle dans la Ligue et cette magnifique aventure que ma passion pour le jeu a 
évolué vers une passion du basket comme question de société. 
 
Quelles sont tes valeurs principales ? 

 
Tout d’abord, je pense être quelqu’un de passionné, et par conséquent, persévérant. Je suis 
aussi une personne curieuse, sociable et exigeante envers moi-même. 
 
Quelle est ta devise ? 

 
« Why Not ? ». Je pense que c’est deux mots représentent mon état d’esprit. Ainsi, je ne 
me fixe pas de barrière. Je considère que tout idée est réalisable, à partir du moment où 
l’on se donne les moyens pour la concrétiser. 
 
Un mot en tant que coprésident pour les clubs ? 

 
Le basket féminin se créé, petit à petit, sa place sur la scène sportive française à travers le 
5X5 et le 3X3. Une évolution qui n’aurait jamais été possible sans les clubs, leur 
engagement ni la qualité de leur formation. 
 
Si tu étais un sportif de haut niveau, tu serais ? 

 
Boris Diaw pour sa polyvalence, sa capacité à faciliter le jeu, et à mener une équipe tout en 
responsabilisant chacun de ses coéquipiers. 
 
Si tu étais un animal/personnalité tu serais ? 

 
Un chien en raison de sa fidélité. 


